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Deus então abriu a rocha que há em 

Leí, e dela saiu água. Sansão bebeu, 

suas forças voltaram, e ele recobrou 

o ânimo. Por esse motivo essa fonte 

foi chamada En-Hacoré, e ainda lá 

está, em Leí.  (Juízes 15.19)

Leia a matéria na íntegra 
página 03

A fonte do 
que clama
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O começo, o meio e o �m
Sem dúvida alguma todo começo é impulsionador! 

A criança nasce. É um começo feliz, um ofício, uma lide 

essencialmente pessoal que abrange dois seres humanos, 

duas criaturas em que um dá e o outro recebe. Está im-

plantada, a olhos vistos, uma relação, um contato entre 

dois espíritos, um elo feito com dois corações. 

Tudo que sobeja, que transborda naquele que dá, é 

derramado no que recebe –  pequena gema em meio a 

tanta clara – um eixo, um coração que palpita, uma alma 

que vai degustando o que recebe, quer seja bom ou mau. 

Recebe e acrescenta nas emoções iniciais da vida e incor-

pora o que lhe é derramado. É um 

paradoxo: um meio restrito que o 

cerca e uma in�uência tão ampla 

e profunda. Esse é o início do 

processo da vida. Um...somente 

dá; o outro, somente recebe.

O meio: apreciável e tam-

bém condenável. Um misto de 

ideias, in�uências, informações, 

atitudes, �loso�as e doutrinas 

ocultas, mensagens subliminares 

envolventes, grupos sociais, escolas, clubes, igrejas, e tudo 

que já não vem diretamente daquele início. Queiramos 

ou não, de tudo é absorvido um quinhão. Se o início 

foi bem aprimorado, rebate-se afugenta-se com mais 

facilidade o condenável. Instalou-se já há tempos, nesse 

meio interior, o livre arbítrio.  

O livre arbítrio – o meio – determina o �m. Em 

toda ação humana o livre arbítrio está presente e por toda 

extensão bíblica. Toca-me profundamente neste ano em 

que o propósito dos “Meus Projetos de Conquistas para 

2024” nos impulsiona tanto a seguir o exemplo de Josué:  

Se, porém, não lhes agrada servir ao Senhor, escolham 

hoje a quem irão servir, se aos deuses que os seus ante-

passados serviram além do Eufrates, ou aos deuses dos 

amorreus, em cuja terra vocês estão vivendo. Mas, eu 

e a minha família serviremos ao Senhor (Josué 24.15).

O meio traçado por Josué, o fez atingir o �m, o obje-

tivo maior. O projeto de Josué nasceu através de um ser 

– Moisés – que dava e ele recebia. Moisés foi o começo. 

Josué poderia ter mudado o meio. Não mudou. No 

percurso, nada o instou a parar. No meio, chacoalhou o 

povo: Ou aqueles ou Este! A quem vocês vão seguir? Eu 

e minha família vamos servir ao Senhor!

Hoje temos Moisés e Josués nos púlpitos que nos dão o 

primeiro empurrão, um começo, um início. Instruem-nos 

e nos direcionam. Estimulam-nos 

a seguir. Insistem que o meio seja 

mantido e evoluído através da 

fé, da perseverança. Animam o 

povo. Alertam-no. São exemplos 

vivos de �rmeza no caminho e 

olha que os projetos se deparam 

com meios inoportunos – livres 

escolhas – que, se os olhos não 

estiverem abertos... vupt!... Lá 

se vai um começo sonhado sem 

um �m realizado!

“Meus Projetos de Conquistas para o Ano de 2024” 

prossegue. Está no meio. No caminho. Em todos os meses, 

no primeiro domingo, o Ministério Mudança de Vida 

entra em jejum pelos projetos traçados pelo povo. Ora-

-se o ano todo. Aquele que nunca fez, não é tarde, basta 

procurar um endereço próximo ao lugar em que mora, 

entrar e começar. O meio, todos encontram. É segui-lo 

e ver o �m, o objetivo traçado alcançado. O começo é 

muito bom. O meio... é pessoal. O �m... resultado do 

meio. Determinação: Eu e minha casa serviremos ao 

Senhor! Foco, fé e �nal feliz!

Claudete Teixeira Brochado da Mota

claudete@mudancadevida.org

Foco, fé e 

final feliz!
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PALAVRA DE

A fonte do que clama

A
Bíblia nos ensina a vi-
ver uma vida livre de 
amarras, do passado, 
onde possuímos auto-

ridade e poder, submetidos ape-
nas a um domínio maior, que é o 
domínio do Senhor. Enquanto esse 
entendimento não estiver enraizado 
em muitas pessoas, elas continuarão 
cedendo às in�uências que as escra-
vizam, sucumbindo a um sistema 
viciado e maldito, na tentativa de 
apaziguar a ira do inimigo, com a 
esperança de que as coisas se resol-
vam. A história de Sansão sendo 
entregue aos �listeus por algumas 
lideranças de Judá exempli�ca isso. 

Três mil homens de Judá desceram 
então à caverna da rocha de Etã e 
disseram a Sansão: “Você não sabe que 
os �listeus dominam sobre nós? Você 
viu o que nos fez?” Ele respondeu: “Fiz 
a eles apenas o que eles me �zeram”. 
Disseram-lhe: “Viemos amarrá-lo 
para entregá-lo aos �listeus”. Sansão 
disse: “Jurem-me que vocês mesmos 
não me matarão”. “Certamente que 
não!”, responderam. “Somente vamos 
amarrá-lo e entregá-lo nas mãos deles. 
Não o mataremos”. E o prenderam com 
duas cordas novas e o �zeram sair da 
rocha (Juízes 15. 11-13). 

A linguagem destes homens co-

vardes evidencia o fato de que os 
�listeus haviam imposto comple-
tamente seu domínio, o jugo sobre 
Judá. A oposição do mal, do mundo, 
é terrível, mas é ainda pior quando a 
oposição vem de quem está perto, ou 
até de quem deveria estar do nosso 
lado, ou até mesmo da igreja. A 

exemplo disso, no período da pan-
demia, enquanto nós do Ministério 
Mudança de Vida usávamos a fé, 
recebíamos oposições de fora e de 
dentro da própria Igreja.

Os �listeus governaram sobre 
Israel e, tristemente, Israel estava 
aceitando isso, submisso e até “feliz”. 
Ou seja, “deixa do jeito que está”, 
porque tudo que eles não queriam era 
perder a falsa “paz”. Eles decidiram 
cooperar com o inimigo e entregar 

aquele que havia sido levantado 

para libertá-los do que lutar junto 

com Sansão, foi mais fácil entregar 
Sansão do que lutar com ele. Eles 
não queriam alguém perturbando 
a sua aparente paz, estavam dispos-
tos a entregar Sansão à morte cruel 
para manterem a suposta paz. Para 
o inimigo, se permanecessem em 
silêncio, não seriam incomodados, 
mas eles teriam de dançar conforme 
a música dos opositores.

Esta condição de degradação 

espiritual marcou e continua mar-
cando a vida de muita gente. Em 
vez de saudarem Sansão como li-
bertador, os israelitas o trataram 
como um inimigo. No entanto, o 
verdadeiro inimigo eram os �listeus, 
e não Sansão.

Muitos são rápidos em apontar 
os erros de Sansão, mas raramente 
lembramos da vergonha em que se 
encontravam os líderes de Israel, 
em uma condição espiritual pior 
do que a de Sansão, que, apesar de 
todas as falhas, estava lutando contra 
o inimigo. O povo de Judá fez um 
acordo com os �listeus na esperança 

de que eles não entrassem em guerra.
Os líderes de Judá não se im-

portavam com Sansão e tampouco 
com a vontade do Senhor, pois to-
dos sabiam que Sansão havia sido 
levantado para lutar contra os �-
listeus, para iniciar o processo de 

libertação da Nação. Eles queriam 
aplacar a fúria do mundo, evitar 

con�itos com inimigo, da mesma 
forma que muitos cristãos, líderes 
e igrejas estão fazendo, cedendo à 
cultura e defendendo coisas que a 
Bíblia abomina para evitar proble-

mas com o mundo. 
Vejam o tamanho da loucura e 

cegueira! Amarraram Sansão para 
entregá-lo ao inimigo e acreditaram 
que o problema estaria resolvido. 
Esqueceram-se que fazer acordos 
ou negociar com o inimigo é insano, 
porque o inimigo não cumpre.

Quando os �listeus chega-
ram aos gritos contra Sansão, o  
Espírito do Senhor Se apoderou dele, 
e as cordas que o prendiam se torna-
ram como um �o de linho, que é mais 
�no que um �o de cabelo e se des�-
zeram, caindo de suas mãos. Naquele 
momento, ele encontrou uma carcaça 
de jumento e, usando-a, matou mil 
�listeus. Todas as amarras caíram, 
tornaram-se como nada! Com um 
método completamente inusitado, 
Sansão venceu aquela guerra; foi um 
feito grandioso, até então. Quando 
ia chegando a Leí, os �listeus foram 
ao encontro dele aos gritos. Mas o  
Espírito do Senhor apossou-se dele. 
As cordas em seus braços se torna-
ram como �bra de linho queimada, 

e os laços caíram das suas mãos. En-
contrando a carcaça de um jumento, 
pegou a queixada e com ela matou mil 
homens. Disse ele então: “Com uma 
queixada de jumento �z deles montões. 
Com uma queixada de jumento matei 
mil homens” (Juízes 15. 14-16).

Se os israelitas tivessem apoia-
do Sansão, teriam sido libertos do 
jugo �listeu nesse momento, mas 
estavam tão longe de Deus que se 
contentaram em manter o jugo. Eles 
acreditavam que a situação não era 
tão ruim, e achavam que tentar sair 

seria ainda pior. Estavam dispostos 
a conviver com o problema e não 
queriam que Sansão os incomodasse 
mexendo com a questão. 

Alguns estão aceitando, confor-
mando-se em viver sob o domínio 
de Satanás. Em outras palavras, “não 
mexa com o inimigo, porque se me-
xer, terá de lutar”. Querem mudanças, 
mas agem como os líderes de Judá, 
não se alinhando com Deus, não 
estão do lado certo, estão do lado 
errado, aceitando o jugo do inimigo 

enquanto Deus quer tirá-los. Pes-
soas assim não têm utilidade para 
o Reino de Deus, e nós vivemos um 
tempo em que muitos líderes e igrejas  
estão agindo como o povo de Judá 
agiu, transformando o inimigo em 
“amigo”, a mensagem de bênção e 
o chamado para mudar em ofensa.

É lamentável quando ouço que 
pais cristãos estão forçando diagnós-
tico de autismo para ter benefícios 
assistenciais. Isso revela o nível de 
miséria mental de uma pessoa. Al-
guém com uma mentalidade miserá-
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vel compromete o próprio futuro, o 

da família e o futuro da vida do �lho, 

simplesmente porque não enxerga 

uma maneira de construir uma vida 

grandiosa em Deus. Em vez de lutar 

contra o inimigo, busca alternativas 

miseráveis, chocantes, aliando-se 

ao inimigo. E quando orientamos, 

dizendo: “Possua o espírito da fé, não 

aceite essa doença, esse diagnóstico”, 

alguns se revoltam e recebem como 

ofensa. 

Querido leitor; Deus o levantou 

para lutar contra o inimigo e jamais 

se conformar. Não querer lutar ou 

aceitar o jugo com medo de que a 

situação piore, é submeter-se a uma 

situação vergonhosa, desonesta e 

in�el. Quando não nos posiciona-

mos como homens e mulheres de 

Deus convictos diante do inimigo, 

isso revela que estamos do lado er-

rado, com medo do que o mundo 

vai pensar. 

O Espírito do Senhor o envolveu, 

e Sansão fez o inacreditável. Israel 

estava tão afastado de Deus que, se 

ele não tivesse jogado a queixada 

fora, logo a transformariam em um 

ídolo. Sansão, por um momento, 

pensou que morreria e clamou ao 

Senhor. Ele lembrou que foi o Senhor 

que lhe concedeu uma grande vitória 

e, motivado por isso, pediu mais. 

Não foi a queixada que deu vitória a 

Sansão, tanto que ele a jogou fora; foi 

a presença do Senhor. Se não fosse 

Deus na vida de Sansão, os �listeus 

o teriam derrotado.

Aprendemos com isso que, quanto 

mais Deus nos dá, mais Ele nos in-

centiva a pedir. Onde Sansão jogou 

a queixada, Deus fez jorrar água: a 

fonte do que clama. Isso é lindo! 

Quando acabou de falar, jogou fora 

a queixada; e o local foi chamado 

Ramate-Leí. Sansão estava com muita 

sede e clamou ao Senhor: “Deste pela 

mão de teu servo esta grande vitó-

ria. Morrerei eu agora de sede para 

cair nas mãos dos incircuncisos?” 

Deus então abriu a rocha que há em 

Leí, e dela saiu água. Sansão bebeu, 

suas forças voltaram, e ele recobrou o 

ânimo. Por esse motivo essa fonte foi 

chamada En-Hacoré, e ainda lá está, 

em Leí (Juízes 15. 17-19).

Não venceremos o inimigo se 

não lutarmos contra ele, se �zer-

mos corpo mole, se afrouxarmos, se 

acovardarmos, se �zermos alianças 

com ele. Ou lidamos com o que está 

tentando nos subjugar, nos dominar, 

ou isso continuará nos mantendo na 

escravidão.

O Senhor levantou Sansão para 

libertar o povo. Da mesma forma 

Ele levanta os propósitos de fé ou 

uma mensagem como esta como um 

portal para libertar você de todas as 

amarras. Portanto, importe-se com 

a vontade de Deus — e a vontade 

d’Ele é que você lute, guerreie e seja 

livre de todo jugo. Não aceite a falsa 

segurança da escravidão! Assuma o 

risco da liberdade! Sair dos problemas 

exige enfrentar desa�os, arriscar, 

mas os benefícios são enormes e 

maravilhosos, porque nos libertam. 

Quando eu decidi agir a fé na vida 

do meu �lho em relação à epilepsia, 

assumi um risco. Poderia ter optado 

pela falsa segurança, seguindo o que 

todos diziam. Aceitar a medicação 

representaria um caminho “seguro”, 

mas eu não aceitei. Não nasci para 

ser escrava nem gerei um �lho para a 

escravidão! Eu não possuía o enten-

dimento que possuo hoje, mas algo 

dentro de mim já me impelia a não 

aceitar; por isso, decidi confrontar 

o inimigo e opositores, e venci, para 

honra e a glória do meu Deus! Eu 

não teria o desfecho que tive se não 

tivesse arriscado em Deus, agido 

com radicalidade a minha fé em  

Jesus Cristo para sair daquele jugo. 

Quando uma pessoa decide lutar 

contra algo que a mantém sob um 

jugo, muitos dirão que ela está er-

rada.

Você está diante da fonte do 

que clama, e a água jorrará na vida 

daqueles que buscam. As amarras 

serão desfeitas. A mensagem do 

Espírito Santo para você é: você 

não foi gerado para a escravidão 

ou para ser dominado por alguém. 

Portanto, decida lutar com Deus, 

e o inimigo não prevalecerá sobre 

você. O jugo será removido, e Deus 

o libertará de todas as amarras, em 

Nome de Jesus! 

Bispa Cléo Ribeiro Rossafa
Líder Espiritual do Ministério Mudança de Vida
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Mudar dói; não mudar 
dói muito mais.

nicio este artigo com a 
seguinte pergunta: Você 
já meditou na Palavra de 
Deus hoje?

Se apenas continuar ouvindo 
e não praticando a Palavra que foi 
liberada no início do ano, continua-
rá numa rotina errada, repetindo 
os erros anteriores. Não deixe de 
falar as palavras deste livro da lei e 
de meditar nelas de dia e de noite...  
(Josué 1. 8).

O propósito “Meus Projetos de 
Conquistas” foi uma oportunidade 
que Deus nos presenteou para pro-
jetarmos nossa vida para este ano, 
como uma página em branco. Quais 
mudanças, decisões e resoluções você 
se comprometeu a fazer a partir do 
dia 1º de janeiro? Você está cumprin-
do-as? Elas não podem ser iguais as 
do ano passado ou retrasado. Você 
precisa iniciar ou dar continuidade 
ao seu programa de meditação na 
Palavra de Deus, porque à medida que 
meditamos, recebemos do Espírito 
Santo direções claras, revelações e 
orientações importantes para o ano 
todo. 

Você tem sido forte e corajoso 
para conduzir sua vida, liderar pes-
soas, liderar-se e autogovernar-se? 
Para que seu ano seja glorioso, ex-
traordinário em crescente progresso, 
saiba que, quando crescemos por 
dentro, progredimos por fora. Cres-
cer e mudar dói muito; não crescer e 
não mudar dói muito mais. Muitas 
pessoas optam por fugir da dor da 
mudança quando, na verdade, deve-
riam buscá-la constantemente. Não 
fuja da dor do crescimento, pois o 
pior lugar é a zona de conforto, que 
aliás, não oferece conforto nenhum.

Alimentar seu espírito com a 
leitura diária da Palavra de Deus, 
adquirir uma alimentação saudável, 
fazer ajustes na família, organizar 
as �nanças, são escolhas e decisões 
que de�nirão sua vida. Decida ter 
mais saúde, disposição e energia para 
desfrutar de uma vida agradável e 
longeva com sua família. Todo mundo 
quer prosperar, ser bem-sucedido, ter 
saúde, vida longa, mas alguns não 
cumprem �elmente o que as Escrituras 
mandam — não é de qualquer manei-
ra, é �elmente, com a disciplina que 
a Palavra de Deus orienta. ...para que 
você cumpra �elmente o que nele está 
escrito. (Josué 1. 8); isso revela um nível 
de comprometimento. Tudo começa 
com a meditação na Palavra de Deus 
— e se não começou, precisa alinhar 
isso agora. A unção de governo que 
recebemos em 2023 foi a preparação 
para os anos seguintes. Portanto, esteja 
com seu espírito pronto para colher 
o que plantou! 

A promessa é poderosa! No en-
tanto, você precisa ser diligente, pois 
ninguém vai meditar, ler ou buscar 
sabedoria e conhecimento por você, 
ninguém vai estabelecer um estilo de 
vida saudável por você. Disciplinar-se 
com uma boa alimentação, cultivar 
o hábito de ler a Palavra de Deus 
para alimentar o espírito, enriquecer 
seu intelecto, tudo isso é cansativo, 
mas não há nada mais exaustivo do 
que viver uma vida sem progresso. 
As mudanças que nos conduzem ao 
crescimento, aos rompimentos e aos 
avanços na vida geram, inicialmente, 
desconforto, porém, mais tarde nos 
trarão benefícios. Nenhuma disci-
plina parece ser motivo de alegria no 
momento, mas sim de tristeza. Mais 

tarde, porém, produz fruto de justiça 
e paz para aqueles que por ela foram 
exercitados (Hebreus 12.11).

É triste quando vejo cristãos 
imitando os passos, os conselhos 
dos ímpios e a conduta de pecadores, 
sabendo que o ímpio não tem futuro 
nem a garantia da salvação; ele está 
em um lugar escorregadio. Como é 
feliz aquele que não segue o conselho 
dos ímpios, não imita a conduta dos 
pecadores, nem se assenta na roda dos 
zombadores! (Salmo 1. 1). Os zomba-
dores são aqueles que não estão nem 
aí para o que Deus pensa, nem se 
importam com o que Deus Se impor-
ta. Escolher quem estará ao seu lado, 
seus companheiros de trabalho e com 
quem se relacionará, é determinante 
para iniciar e encerrar seu ano. Ande e 
olhe para pessoas que o inspirem, que 
o levem a um nível elevado, pois ...as 
más companhias corrompem os bons 
costumes (1 Coríntios 15.33).

Ao contrário, sua satisfação está na 
lei do Senhor, e nessa lei medita dia e 
noite. É como árvore plantada à beira 
de águas correntes: Dá fruto no tempo 
certo e suas folhas não murcham... 
(Salmo 1. 1-3). Esse é o conselho para 
quem quer prosperar em tudo! ...e ele 
terá sucesso em todas as suas atividades 
(Salmo 1. 3b). 

Elevemos o nosso nível para vi-
vermos todas as promessas que Deus 
tem para nós. Aquilo que você ainda 
não sabe, busque aprender. Levante-se 
para viver o melhor e mais incrível 
tempo da sua vida. As promessas de 
anos, de uma vida inteira já estão se 
cumprindo na vida daqueles que, dili-
gentemente, têm meditado e colocado 
em prática a Palavra de Deus. Este é 
um tempo inédito no qual comeremos 

da novidade da terra. 
Santi�que seu corpo, sua mente, 

seu espírito, porque quanto mais você 
se santi�car e fechar as brechas que o 
diabo usa para roubar sua vida e sua 
energia, mais receberá de Deus. Se 
assim o �zer, o Reino derramará mais 
sobre a sua vida com coisas que poderá 
mensurar ou não. Josué ordenou ao 
povo: “Santi�quem-se, pois amanhã 
o Senhor fará maravilhas entre vocês” 
(Josué 3. 5). Santi�car-se é preparar-se 
para a travessia do Jordão. 

Veja que coisa linda a Palavra que 
o Senhor disse a Josué! Hoje começa-
rei a exaltá-lo à vista de todo o Israel, 
para que saibam que estarei com você 
como estive com Moisés (Josué 3. 7). Já 
pensou Deus liberando esta Palavra 
para você hoje, dizendo: “Hoje, eu 
começo a exaltá-lo diante de sua famí-
lia, diante das pessoas que o viram na 
derrota! Hoje, eu começo a exaltá-lo 
diante dessa cidade! Hoje, eu começo 
a promovê-lo, enriquecê-lo e levantá-
-lo! Hoje, eu começo a realizar coisas 
grandiosas em sua vida!”? 

Creia, sem duvidar em seu cora-
ção, que hoje um novo tempo começa 
em sua vida – um tempo de grandes 
colheitas, promoções, prosperidade, 
grande abundância e generosidade; 
um tempo do cuidado e do favor do 
Senhor sobre você e sua família. Creia, 
porque hoje o sonho de uma vida 
começa a se materializar! A partir da 
travessia do Jordão, o povo iniciou um 
processo de conquistas consecutivas, 
avanços contínuos, e não parou mais. 
E creio que Deus fará o mesmo em sua 
vida, em Nome do Senhor Jesus! 

Bispo Maurílio Ribeiro Junior.

I
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Rodrigo: 
Faz 24 anos que Mirele pertence 

ao Ministério Mudança de Vida e, 
eu, 22 anos.

A noção que eu tive de fé du-
rante a minha formação familiar, 
é de quando eu era levado para ser 
“benzido” por pessoas conhecidas 
que “curavam”. 

Cheguei numa quarta-feira ao 

Ministério Mudança de Vida, depois 
de dois anos eu ter sido evangeliza-
do por uma amiga que passava em 
frente minha casa, via-me sentado 
na calçada e me convidava para ir 
à igreja: “Um dia eu vou... um dia 
eu vou...”.

Nesse dia, a reunião era de bus-
ca ao Espírito Santo e eu recebi 
naquele dia, O que eu não conhe-
cia, O que eu não sabia que existia 
(Choro de emoção ao lembrar!). Eu 
não precisei lutar para entender o 
que ouvia, foi como se os vinte e um 
anos que eu tinha de idade, tivessem 
mudado naquele momento, naquele 
dia. Eu saí dali para outra realidade 
que despertou em mim uma sede e 
uma fome que duraram dois anos de 
evangelismo para eu me despertar. 
O Fogo do Espírito Santo caiu em 
mim no mesmo dia! Não foi como 
se eu tivesse ido para “ver como é”, 
fazer experiência para ver se dava 
certo... Não! Eu fui e até mesmo o 
valor do dízimo e das ofertas eu en-
tendi plenamente naquele momento, 
fui e sou �el.

Fui criado num lar em que mi-
nha mãe tinha ciúme doentio do 
meu pai e não tinha motivo para 
isso, porém chegou num momento 
em que a palavra tem tanto poder 
que realmente aconteceu a traição. 
Hoje já superei, mas a falta de meu 
pai fez muita diferença na minha 
vida. Comecei a trabalhar aos seis 

anos de idade e me entreguei ao 
trabalho de forma tão intensa que 
fazia dois turnos, entrava às 7h e 
saía à meia-noite, como resultado, 
me tornei em um consumista sem 
limite, acredito que foi para suprir 
a carência afetiva.

O materialismo me consumia 
tanto que eu trabalhava para com-
prar, por exemplo, eu não me satis-
fazia com um tênis de marca que eu 
comprava, eu levava dois, três de 
uma vez, assim não construí nada 
sólido longe de Deus. 

Depois que conheci o Senhor 
Jesus, foi-me aberta uma porta em 
que eu recebia seis vezes o que ga-
nhava antes, com um horário que 
me permitia sair com tranquilida-
de, estar na igreja e servir na obra 
do Senhor todos os dias. É muito 
grande a diferença entre viver fora 
da bênção por conta própria e na 
bênção. Foi então que me casei sem 
a preocupação de montar a casa, 
porque, em Deus, eu tratava o di-
nheiro com seriedade e deixei de 
ser consumista. Montamos com 
tudo pago do gosto da Mirele; nada 
pedimos de presente para ninguém. 
E saber que eu não tinha vontade de 
formar família! Entendi, com ajuda 
do Senhor, que minhas decisões 
eram pelo que eu via na família e 
não pelo que eu queria. 

A prosperidade veio pouco tem-
po depois de estar na bênção de 

Deus. O Senhor me surpreendeu 
tanto, que essa empresa em que pros-
perei tanto, �cava meio quarteirão de 
casa e eu nem sabia que ela existia. 
Isso é caminhar debaixo da bênção 
de Deus!

Eu era arrogante, autossu�ciente, 
legalista, egoísta, frio, não me preo-
cupava com o outro, era isolado e 
o que era meu era meu; cheguei a 
exigir que meu irmão tirasse do 
corpo algo que ele vestia. Não me 
relacionava, não aceitava correção 
nem divergência de pensamento. 
Era muito fácil eu me fechar e não 
conversar mais com alguém caso 
fosse contrariado. Desfazer de al-
guém, ofender era natural em mim. 
Eu era habituado a desdenhar das 
pessoas. Não cumprimentava, não 
era empático, não me colocava no 
lugar do outro de forma alguma! Eu 
não ajudava, eu julgava a pessoa 
sem procurar entendê-la. Perdi três 
anos na obra por permanecer com 
esse jeito e, a obra é gente. Eu era 
grosseiro, respondia mal mesmo 
sendo obreiro, e meu crescimento 
foi depois de três anos. A Palavra 
foi entrando aos poucos até entrar 
de�nitivamente.

Dois marcos eu tive em minha 
vida quando passei a viver na bênção: 
a prosperidade ao entrar na empresa 
e a Mirele que chegou a minha vida. 
Minha mãe só acreditou que eu ia 
casar quando chegou a minha casa 

...eu serei contigo, e te edi�carei u

Casa Firm
Projeto

Perdi o 
comportamento 

autoritário 
através do 

convívio seguro, 
protetor e 

equilibrado que 
Rodrigo me 

oferecia.
(Mirele).

Eu não ajudava, 
eu julgava a 

pessoa sem 
procurar  

entendê-la 
(Rodrigo).
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a geladeira que comprei, pois eu 
a�rmava que jamais me casaria. 

Evangelizei toda minha casa, 
meu pai chegou a ser obreiro, infeliz-
mente desviou, se envolveu em outro 
relacionamento, porém encontrou 
o caminho, meu irmão recebeu a 
semente, e minhas tias servem ao 
Senhor. A história da vida do meu 
pai é pesada, com envolvimento com 
drogas, trá�co, e meu irmão e eu 
tivemos oportunidade de entrarmos 
nessa vida, pois nosso próprio tio nos 
convidou para entregar drogas para 
ele. Nosso parente tentou nos aliciar.  
Muita destruição! Sempre procurei 
evangelizar a todos eles. Mandei o 
culto da bispa Cléo, “Pacto com mo-
loque”, a todos eles, acompanhado de 
uma carta personalizada para cada 
membro da família, pedindo que 
re�etissem sobre o passado e erros 
atuais. Alguns me responderam. 
Uma tia que me respondeu disse que 
a história se assemelhava à vida dela.

Construí minha vida de-
pois que conheci os caminhos do  
Senhor Jesus Cristo. Encontrei em 
Deus o meu Pai e tudo que preciso. 
Hoje eu tenho prazer em ver a mu-
dança das pessoas, coloco-me no 
lugar delas, oriento, tenho atitudes 
que jamais eu teria longe do Senhor. 
Eu tenho hoje a oportunidade de 
criar e formar meus �lhos na retidão 
dos caminhos de Jesus. Desde que 

me coloquei à disposição de Deus vi 
e sei que tudo que precisamos está 
n’Ele. Meu pedido a quem lê este 
depoimento é: Vá! Deus tem tudo 
que precisamos.

Mirele:
Minha mãe me gerou ainda sol-

teira e deixou-me com minha avó 
até os doze anos de idade. Era um 
lar tranquilo, de paz, equilibrado, 
com vovó e meus tios. Vovó morreu 
e eu fui morar com mamãe; foi um 
choque: um lar totalmente disfun-
cional, brigas, agressões físicas e 
verbais. Foi difícil, porque eu nunca 
tinha vivido aquilo! Com ambiente, 
atmosfera, convívio tão agressivo e 
diferente, eu me fechei e comecei a 
fazer promessas para mim mesma, 
como “homem algum vai fazer isso 
comigo”. Isso causou em mim um 
bloqueio enorme e cheguei a me 
alterar algumas vezes com Rodrigo, 
porque demorou um pouco para eu 
entender que Rodrigo não era assim; 
era automático, ele não podia falar 
nada que eu já revidava, inclusive não 
permitia que ele corrigisse nossos 
�lhos. Eu interferia mesmo! 

Por mais que as pessoas dis-
sessem que casei muito nova, eu 
a�rmava que não me arrependia, 
porque com Rodrigo eu sentia que 
era diferente. Minha conduta com 
ele era re�exo da vivência na casa 
de meus pais. Eu via que exagerava 

na autoridade, reconhecia, mas 
continuava. Perdi o comporta-
mento autoritário através do con-
vívio seguro, protetor e equilibrado 
que Rodrigo me oferecia. Demorou 
para eu abandonar o automático e 
reconhecer que não precisava de 
tudo aquilo.

Minha vida foi traçada prati-
camente dentro da igreja, porque 
morei até os doze anos com minha 
avó, mais três anos com minha mãe, 
aos quinze eu fui para a igreja e aos 
dezessete eu me casei. Eu não tive 
fases de noitadas, porque quando fui 
para a igreja era de manhã, à tarde 
e à noite; eu me apaixonara pela 
obra que era um refúgio para mim. 
Casei na bênção, com um homem 
diferente dos que conheci. Superei 
o problema de autoritarismo, de 

carência. A “baixinha” já não é tão 

brava mais! Vivo há vinte e quatro 
anos no Ministério Mudança de 
Vida, casei-me nele, meus �lhos 
nasceram e foram criados nele, 
e eu faria tudo igual novamente!

Àquela que sofre ou sofreu 

perdas em casa com conflitos, corre 

para Jesus, porque quando o favor 

d’Ele está sobre nós, somos favore-

cidos em todas as áreas. Eu acredito 

que meu destino poderia ser diferen-

te, se não tivesse ido para a igreja.

Eu escolhi viver na plenitude 

da glória de Deus, sou realizada e 

feliz. A vida com Jesus é única: leva 

à realização plena! 

Rodrigo Martins com a esposa 
Mirele e os �lhos Lucas e Victor

rei uma casa �rme, como edi�quei a Davi... (I Reis 11.38)

a Firme Família



Ministério Mudança de Vida Jesus Cristo é mudança de vida 08

Janayna:
Dos seus pecados e iniquidades não 

me lembrarei mais (Hebreus 10.17). 

Desde o ano de 2020, que meus 
�lhos e eu nos unimos em oração 
no Ministério Mudança de Vida 
com o seguinte propósito: que Deus 
nos ouvisse e levasse Everton, meu 
esposo, pai e chefe da família, para 
Jesus. Foram quatro anos de perse-
verança, �rmes, �éis, acreditando 
no Deus do impossível! Con�itos, 
brigas, vícios, guerras, drogas e 
bebidas formavam o dia a dia de 
Everton em casa. Hoje, cinco anos 
depois, estamos reunidos nos pés do 
Senhor agradecendo o novo homem 

em que Deus tornou Everton.
Everton:
Eu comecei a acompanhar Ja-

nayna e meus �lhos à Igreja e �z 
o propósito de fé dos “52 Dias”. 
Eu ia sem vontade, mas a Palavra foi 
entrando dia após dia, fui engolindo 
com a alma cada ensinamento e veio 
a transformação. Jesus me libertou 
de todos os vícios. Sou um novo 
homem feliz e realizado e busco  
ao Senhor com minha família. É uma 
alegria sem limite viver na bênção  
do Senhor. 

Everton Augusto com a esposa 
Janayna e os �lhos Diogo e Luan

É uma alegria sem limite viver na bênção do Senhor (Everton).

Estou num lugar muito longe do 
Ministério, mas eu me alimento da 
Palavra participando pela internet 
dos cultos e pregações. 

O Ministério Mudança de Vida 
foi uma renovação total na minha 
vida. Faz dezesseis anos que sou 
membro ativo dele, e quando che-
guei, eu era deprimida, muito triste, 
porque o que as pessoas falavam ti-
nha um peso muito forte sobre mim. 
Eu tinha o espírito suicida, sentia 
vontade de me atirar pela janela, 

mas eu relutava pensando que se o 
�zesse estaria dando a vitória para 
meus inimigos. 

Ouvindo a Bispa falar sobre re-
novação mental, passei a meditar na 
profundidade da Palavra de Deus e 
hoje, sou uma mulher inteiramen-
te renovada. Consegui fazer uma 
cirurgia plástica que eu tanto que-
ria, comprei uma casa pela metade 
do valor, e essa casa tem um valor 
muito grande para minha mãe. Veio 
também minha aposentadoria que 

eu pleiteava desde o ano de 2009. 
Recentemente, a bênção de um na-
moro que eu esperava há alguns 
anos e o Senhor foi me abençoando 
a cada dia!

Eu costumo dizer que a bispa 
Cléo pôs meu dedo numa tomada 
elétrica e deu um choque para que 
eu acordasse. Glória a Deus por 
tudo! Sou uma mulher renovada e 
realizada. 

Julia Ferreira

Estou num lugar muito longe do Ministério, mas eu me alimento da 
Palavra participando pela internet dos cultos e pregações. 
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Maurício:
Minha vida era um inferno! Vida 

desregrada, problemas familiares, 
não conhecia Deus e isso foi pio-
rando cada vez mais. Sempre fui 
muito depressivo e o vazio na alma 
era preenchido somente pelas dro-
gas. Eu preenchia esse vazio, mas 
quando passava o efeito, o vazio 
aumentava e eu necessitava de 
mais drogas, drogas e mais dro-
gas! Quando não tinha dinheiro, 
eu entrava em depressão. No ano 
de 2011, eu mesmo decidi parar 
com as drogas e procurei ajuda nas 
instituições, mas com os medica-
mentos muito fortes, além de não 

me sentir melhor, piorei. Comecei a 
ter alucinações e crises emocionais 
muito fortes. 

Minha mãe levava minhas 
roupas na igreja para ungir e o  
Espírito Santo me tocou, eu fui tam-
bém. Passei a assistir aos programas 
da bispa Cléo, comecei melhorar e 
a diminuir os remédios.  No ano 
de 2022, no propósito de fé dos “52 
Dias”, comecei me libertar de alguns 
remédios e de lá para cá são somente 
bênçãos, autonomia, durmo às 
21 horas sem remédios, acordo 
cedo, tomo café, faço caminhada de  
10 km por dia, levo uma vida  
como se eu nunca tivesse usado as 

drogas e o cigarro.
Estou muito bem hoje, tenho paz 

no meu dia a dia! Sou calmo, parti-
cipo dos cultos, faço evangelismo, 
ajudo na “Casa de Passagem” e dou 
meu testemunho de transformação 
total de vida. O que as drogas não 
me proporcionaram, Jesus me deu: 
vida nova! Ele acalma a minha alma 
e o que eu puder fazer para ajudar 
o outro, eu faço. Muito obrigado a 
Jesus! Muito obrigado ao Ministé-
rio Mudança de Vida que mudou 
o meu destino! 

Maurício de Souza com a mãe 
Odete Bernardo de Souza

Drogas, baladas de segunda a segunda, de bar em bar, bebidas fortes, um 
adulto perdido nas drogas! Chegava à minha casa às 6 horas, dormia e 
acordava às 15... 16 horas. Jesus me libertou! (Maurício).

Cristina:
Legalista, medrosa, orgulhosa, 

com atitudes infantis, principalmente 
no meu relacionamento conjugal 
em que estávamos somente juntos, 
mas não casados. A Palavra entrou 
de forma tão profunda desde que 
cheguei ao Ministério Mudança de 
Vida, que nos casamos realizando 
meu antigo sonho de vestir-me de 
noiva e com uma linda festa!

Desde que passei a ser �el nas 
reuniões dos Eliaquins e pôr em 
prática todos os ensinamentos, rea-
lizamos o sonho do crescimento da 
nossa empresa! Temos uma fábrica 
de móveis planejados e, em oração 
juntamente com a igreja, profeti-
zando melhorias e prosperidade, o 
Senhor vem nos honrando a cada 
dia, clientes potenciais estão mu-
dando nossa vida �nanceira, nossa 
agenda é cheia e, por ser móveis de 

qualidade, os clientes precisam até 
esperar a vez para serem atendidos. 
O Senhor nos capacita! 

Outro sonho foi realizado: o de 
abrir uma empresa no meu nome! 
O espaço está sendo reformado e 
vou inaugurar em breve. Sou forte 
e corajosa!

Fui curada de um problema de 
inchaço muito sério que eu tinha 
nas mãos quando, ao me colocar à 
disposição para ajudar na limpeza 
da cozinha da igreja, ao lavar as lou-
ças eu senti minhas mãos normais. 
Nunca mais incharam! Eu tinha 
insônia e o pouco que dormia, o 
sono era perturbador. Coloquei nos 
propósitos de fé, ouvi testemunhos 
de cura, não aceitei tomar remédios 
e fui curada. Minha cachorrinha 
também foi curada e deixamos de 
ter um gasto muito elevado com 
remédios que ela tinha que tomar 

de forma contínua.
Sou presente nos cultos, ouço a 

Palavra pela internet, assisto aos pro-
gramas, medito na Palavra e cresço a 
cada dia em espírito e na vida de um 
modo geral. Colaboro em diferentes 

setores do Ministério; minha casa e 
eu serviremos ao Senhor Jesus. Esse 
é meu projeto de vida! 

Lourival Costa com a esposa  
Cristina e o �lho Luiz Henrique

Minha casa e eu serviremos ao Senhor: esse é meu projeto de vida! (Cristina).
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s olhos do Senhor re-

pousam sobre os jus-

tos... (Salmo 34.15).

 A Palavra deixa claro 
que a bênção é para o justo, por 
isso, antes de entrar na terra pro-
metida, foi necessário uma aliança 
com Deus através da circuncisão, um 
corte na carne. Com facas de pedra, 
Josué circuncidou todos os homens. 
Diante dessa atitude de obediência, 
Deus declarou: Hoje removi de vo-

cês a humilhação sofrida no Egito 

(Josué 5.9).

Somente depois de ter saído do 
Egito, passar pelo mar Vermelho e 
pelo deserto com todos os perigos e 
enfrentar muitas batalhas, o Senhor 
justi�cou aquele povo e removeu 
toda humilhação.

Como Deus esquadrinha os cora-
ções, Ele queria fazer o povo enten-
der que toda humilhação vinha da 
desobediência, incredulidade e do 

retrocesso enraizado no coração. 
Esse era o grande problema! O povo 
era um retrocesso na mentalidade 
escrava e desértica em relação ao 
Egito, um coração duro cheio de 
dúvidas e medos. E tudo isso mantém 
a pessoa na humilhação. (Leia Atos 

7.39). A pessoa pode até sair do estilo 
de vida que o mundo exige, descer às 
águas batismais, viver livramentos e 
até vitórias como o povo viveu, mas 
vai precisar do dia do sacrifício, do 
dia da circuncisão – uma entrega 
real e verdadeira – para ouvir de 
Deus o mesmo decreto poderoso.

A circuncisão é um corte pe-
queno, mas doloroso. É uma marca 
eterna, tanto o antes como o depois 
dela. Porque, na prática, signi�-
ca arrancar da própria vida tudo 
que é inútil, como as más in�uên-
cias, velhos hábitos, uma �loso�a  
pessoal que nunca funcionou,  
sentimentos nocivos e tudo que não 

faz sentido permanecer.
Cortar dói, assim como crescer 

dói, mas é necessário para uma vida 
nova. Experiências vazias numa vida 
nova não faz sentido. Ninguém põe 

remendo de pano novo em roupa 

velha, pois o remendo forçará a 

roupa, tornando pior o rasgo (Ma-

teus 9.16).

A circuncisão da carne é apenas 
a sombra de algo muito maior que 
o Senhor Jesus fez: a circuncisão 
perfeita, a circuncisão do coração. 
Judeu é quem o é interiormente, e 

circuncisão é a operada no coração, 

pelo Espírito, e não pela lei escrita. 

Para estes o louvor não provém dos 

homens, mas de Deus (Romanos 

2.29).

Todos nós sabemos o que  
devemos fazer. Não é difícil  
encontrar alguém dizendo: O que 
Deus espera de mim? Eu digo  
que Deus espera obediência,  

um coração circuncidado!

A obediência, a entrega, o sacri-

fício do povo, desencadearam  uma 

onda de bênçãos e promessas que se 

cumpriram e, em especial, a Terra 

Prometida.

A melhor maneira de ajudar a 

todos é vencer. Um vencedor tende 

a levar outros a vencer também.  

Nossa única alternativa é assumir 

esta responsabilidade: vencer! Assu-

mir postura de mais que vencedor, 

circuncidado por inteiro o coração. 

Façamos valer uma série de  

bênçãos e promessas que foram  

dirigidas a todos nós. Os que obe-

decem a Lei, estes serão declarados 

justos (Romanos 2.13).

E glória a Deus por todo coração 

circuncidado! Deus o abençoe. 

Pastor Marco Antonio

Deus dá semente ao que semeia! 

Envie o comprovante do PIX no WhatsApp do Ministério Mudança de Vida oficial: +55 11 96689-0044

Transferência digital:

E-mail: pix@mudancadevida.org
Celular: +55 11 96689-0044
CNPJ: 01.503.491.0001/56

• Para transações internacionais, entre em contato no WhastApp 

+55 11 96689-0044 ou por email: atendimento@mudancadevida.org

BRADESCO: Ag. 0132 || C/C. 504112-0

ITAÚ: Ag. 0421 || C/C. 02087-6

Transborde no Reino de Deus, plante a boa semente na boa terra!

Decididos a vencer!
Ninguém pode parar uma pessoa decidida!

O
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REUNIÕES DO MINISTÉRIO MUDANÇA DE VIDA 
UMA PORTA SEMPRE ABERTA!

Encontre uma Igreja próxima de você em: mudancadevida.com/enderecos

Às 9h, 15h e 18h.

DOMINGO
REUNIÃO DAS PRIMÍCIAS PARA FAMÍLIA DE DEUS

"E, se as primícias são santas, também a massa o é..."

Sede São Paulo: Rua Taquari, 995 - Mooca/SP

SEGUNDA
REUNIÃO DO MELHOR DA TERRA

QUINTA: PROJETO CASA FIRME 
2h Relacionamento com Deus | 7h Servos e Discípulos

QUARTA: PROJETO CASA FIRME
7h Homem Forte | 9h Mulher Sábia | 12h Cura Sentimental | 15h Pais e Filhos 

19h30min Cultivo Familiar - Shalom | 23h Jovens Diamantes"Eliaquins - Aqueles Que Deus Levanta e Sustenta"

SEXTA
REUNIÃO DO DEUS QUE SARA

Às 7h, 9h, 15h e 19h30min.

"...Ele Levou..."

TODO TERCEIRO SÁBADO
300 VALENTES

"Homens de verdade mudam o mundo", 15h.

TODO SEGUNDO SÁBADO
CULTO JOVENS DIAMANTES

"Levantando um Exército de Davis", 16h.

SÁBADO

Às 7h, 9h, 15h e 19h30min.

TERÇA
DIA DO ACONSELHAMENTO

Dia dedicado à clínica pastoral

Reuniões às 7h e às 19h30min.

•  São Paulo - 102,1 Adore Mais FM:  
De 2ª a 6ª, das 12h às 14h, e às 18h. Aos domingos, culto 
ao vivo, às 9h.

Canais de TV

Rádio

•  BAND/ PAULISTA:  
Aos sábados, às 8 horas, aos domingos, às 7h30min.

•  TVC BAURU NET CANAL 13:  
2ª a 6ª, 11h e 14h; aos sábados, às 14h, e aos domingos, às 11h.

• TV RIO PRETO: 
Diariamente, às 11h30min.

Programação do Ministério Mudança de Vida no Rádio e na TV 
com bispa Cléo Ribeiro Rossafa

• SÃO PAULO: 
São José do Rio Preto - 46.1
Presidente Prudente - 27.1

• MINAS GERAIS:
Passos de Minas - 4.1 

• RIO DE JANEIRO:
Volta Redonda - 43.1

ACESSE  
PELO APP:

TV ADORAR HD 24H

- SP (São Paulo) 36.1
(Mogi das Cruzes) 36.1
(São José dos Campos) 9.1
(Pirassununga) 41.1 
(Piracicaba) 26.1
(Santos) 19.1
(Campinas) 26.1
(Porto Ferreira) 41.1
(Leme) 41.1
(Limeira) 41.1

TV ALPHAVILLE - ATEL 
Telecom BA | ATEL Telecom / BA 
Womp Manaus / AM | Satélite 
Star One C3
- RJ (Rio de Janeiro) 5.1
- MG (Belo Horizonte) 49.1
- SC (Florianópolis)47.1
- MA (Santa Inês) 19.1 TV

•  REDE MAIS FAMÍLIA:
De 2ª a 6ª à 0h e 8h30min.

Evangelismo às 8h

DIA 1º DE JUNHO
FORTE E CORAJOSA

Próximo encontro para mulheres, 15h.
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o longo de nossas vidas nos 
deparamos com momentos 
que exigem tomadas de 
decisões mais acentuadas 

e se não tivermos algo muito forte 
dentro de nós, fraquejamos no de-
sa�o. Um exemplo bíblico muito 
importante, foi quando Josué, apenas 
auxiliar de Moisés, precisou enfren-
tar um momento de�nidor: assumir 
a liderança do povo de Israel.

Moisés está morto! Disse Deus. 
E agora? Como substituir o maior 
líder de todos os tempos, um ho-
mem que viu a Glória de Deus e 
teve experiências tão incríveis como 
nenhum outro antes ou depois dele? 
Como substituir alguém “único”? 
Pois então! Que grande desa�o para 
Josué! Certamente a tensão e a a�i-
ção tomaram conta do inexperiente 
Josué que por quarenta anos esteve 
na Tenda do Encontro junto com 
Moisés. Josué “estagiou” com Moi-
sés por uma vida e agora era o mo-
mento dele ser o protagonista. São 
momentos delicados e desa�adores 
assim, que precisamos nos deparar 
durante a vida, pois são testes que 

nos fazem crescer. 
Josué foi o grande líder que foi, 

porque decidiu enfrentar aquele 
momento! No primeiro capítulo 
do Livro de Josué, como um pai 
amoroso que é, Deus ensinou, deu 
força e direção para que Josué se-
guisse e fosse bem-sucedido. Os 
ensinamentos não foram estratégias 
militares nem coisas mirabolantes. 
O Senhor, simplesmente, o instruiu 
a duas atitudes: a ser forte e muito 
corajoso, e a meditar no que era 
certo, na Palavra.

Aprendemos com a Palavra de 
Deus que não precisamos �car 
buscando “reinventar a roda”, mas 
sim, fazer o que funciona. Josué foi 
bem-sucedido, porque fez tudo 
que Moisés fez e este fez tudo que 
Deus havia ordenado a ele. Assim 
sendo, quando seguimos o exemplo 
dos vencedores da Palavra, seremos 
vencedores também.

A direção que Deus nos dá é 
sempre esta: Não tenha medo! À 
medida que vamos nos enchendo 
da Palavra, vamos, também, �cando 
mais corajosos para enfrentar os de-

sa�os internos e, consequentemente, 
os externos. Aliás, as guerras mais 
acirradas que alguém enfrenta são 
aquelas que acontecem dentro, no 
interior de cada um, para vencer-
mos crenças limitantes, fortalezas 
de incapacidade e de inferioridade.

O diabo lança setas malignas 
o tempo todo para nos desanimar, 
mas se �carmos com essas duas di-
reções de sermos fortes, resilientes, 
corajosos e �carmos com as direções 
da Palavra, vamos conseguir romper 
de modo extraordinário com os mo-
mentos desa�adores, pois Deus não 
nos deu um espírito fraco e covarde, 
mas de poder, de equilíbrio, de for-
ça e coragem. Isso é mentalidade! 
Apesar de termos dentro de nós esse 
potencial gigantesco, creiamos que 
é para nós sim, essa grande vida!

Deus disse ao homem para que 
fruti�casse e se multiplicasse. Preci-
samos con�ar em Deus e decidirmos 
ser os melhores em tudo que nos 
propusermos a fazer. Portanto, seja 
sempre “o melhor”, seja sempre ex-
celente, seja sempre o mais discipli-
nado, o mais focado, o mais íntegro 

e mais determinado. Muitas pessoas 
pedem para serem promovidas ou 
abrirem a própria empresa, mas não 
são excelentes ainda naquilo que 
têm nas mãos, não são diligentes 
muito menos focadas! Como Deus 
há de abençoar com “mais e melhor”, 
se meditam e insistem nas coisas 
erradas mantendo o foco no lugar 
errado?

Quando surge algum senti-
mento contrário para nos tirar a 
esperança, lembremo-nos que se 
um pensamento não nos dá es-
perança, ele nunca vem de Deus! 
Sendo assim, sempre que vier 
algo para entristecê-lo, corra para  
Josué 1.1 ao 9 e logo verá suas forças 
sendo resgatadas, pois essas direções 
mostram a única maneira de sermos 
bem-sucedidos. 

Medite na coisa certa, fale a 
coisa certa e seus resultados serão 
certos!

Que Deus o abençoe grandemen-
te e que você trabalhe para fazer de 
cada dia um dia especial! 

Bispo Murillo Rossafa

A

Respostas silenciosas


